



Defender a la Corte y la ministra presidenta, pide PAN en San Lázaro

La bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados hizo un llamado a “alzar la voz” en defensa de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y en especial la ministra presidenta Norma Piña, que siguen bajo ataques del Ejecutivo Federal.

La diputada federal Mariana Gómez, así como el coordinador Jorge Romero, emitieron mensajes de respaldo al Alto Tribunal y aseguraron que sus integrantes cuentan con que el panismo los defenderá.

El diputado Romero Herrera se sumó a los pronunciamientos al afirmar que, por el simple hecho de cumplir su obligación de velar por el cumplimiento de la Constitución, la Corte y la mayoría de sus miembros están en la mira del Presidente de la República, su gobierno y su partido, el del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

“Toda la caballería de la 4T se ha ido contra los ministros de la @SCJN cuando, literalmente, solo están haciendo su trabajo. Le decimos a la Corte que cuentan con @AccionNacional para defender a la Constitución y a la democracia”, expresó el parlamentario en su cuenta en la red social Twitter, @JorgeRoHe.

Gómez del Campo Gurza advirtió que los insultos que a diario reciben los miembros de la Corte y marcadamente la ministra Piña Hernández, por parte de seguidores del Presidente de la República, deben a que no se han “doblegado” a las órdenes del Primer Mandatario.

La congresista expresó en particular su solidaridad con la presidenta del Alto Tribunal, al calificar como “increíble”, los insultos que a diario le propina el propio mandatario federal, otros funcionarios de su administración, gobernadores, así como militantes de su partido político.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/5/11/defender-la-corte-la-ministra-presidenta-pide-pan-en-san-lazaro-592421.html>